

Protokollauszug aus der 43. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport vom 20.11.2018

öffentlich

**Top 3.8 Schließung der Berufsvorbereitenden Oberschule Pierre de Coubertin mit Beendigung des Schuljahres 2018/2019
18/SVV/0758
ungeändert beschlossen**

Frau Aubel informiert, dass für die im Rahmen des Schulentwicklungsplan 2014 bis 2020 beschlossene Schließung der Pierre de Coubertin Oberschule nun die zeitliche Planung abgeschlossen sei.

Die Käthe-Kollwitz-Oberschule wird ab dem Schuljahr 2019/2020 die Rechtsnachfolge der Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 9 und 10 der Pierre de Coubertin Oberschule übernehmen. Eine räumliche Verortung der Schüler bleibt für das Schuljahr 2019/2020 am Schulstandort Gagarinstraße. Ab dem Schuljahr 2020/2021 werden die verbleibenden 10. Klassen an der Käthe-Kollwitz-Oberschule untergebracht.

In der Berichterstattung der Presse sind einige Schwierigkeiten bezüglich der übergangsweisen Koexistenz mit der Montessori Schule bekannt geworden. Derzeit sei man mit allen Beteiligten im Gespräch. Man lege hierbei großen Wert darauf, für alle Schülerinnen und Schülern gute Rahmenbedingungen zu schaffen.

Sie geht exemplarisch auf das in der Presse benannte Problem, man dürfe in den Interimsräumen keine Tafeln oder Smartboards anbringen, ein. Für die Übergangsphase von eineinhalb Jahren seien hier bspw. mobile Lösungen möglich.

Herr Viehrig bittet um die Einbeziehung der Eltern der betroffenen Schülerinnen und Schüler.

Herr Hilbert informiert, dass man sich in Austausch mit allen Beteiligten befinde.

Herr Viehrig betont, dass man die Schülerinnen und Schüler, welche sich in der Übergangsphase befinden, nicht vernachlässigen dürfe.

Herr Wollenberg bittet um regelmäßige Berichterstattung im Ausschuss beziehungsweise in der Arbeitsgruppe Schulentwicklungsplanung.

Frau Naundorf fragt, ob ein zweimaliger Umzug für die Schülerinnen und Schüler nötig sei oder ob die Kapazitäten an der Käthe-Kollwitz-Oberschule für einen direkten Umzug der Klassen 9 und 10 in die Käthe-Kollwitz-Oberschule ausreichen. **Frau Aubel** verneint diese Möglichkeit aufgrund der fehlenden Kapazitäten.

Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt:

Der Ausschuss für Bildung und Sport empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt zu beschließen:

1. Die Berufsvorbereitende Oberschule Pierre de Coubertin wird mit Beendigung des Schuljahres 2018/2019 geschlossen.
2. Die Käthe-Kollwitz-Oberschule übernimmt ab Schuljahr 2019/2020 die Klassenstufen 9 und 10 der Berufsvorbereitenden Oberschule Pierre de Coubertin.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 6
Ablehnung: 0
Stimmenthaltung: 1